



ANNONCES - MARS 2025

Samedi 1^{er} mars : De la Sainte Vierge Marie 4 ^{ème} classe - 1 ^{er} samedi du mois	10h30 11h00	Confessions et chapelet Messe basse	
DIMANCHE 2 mars : Dimanche de la Quinquagésime 2 ^{ème} classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
Mardi 4 mars :		Pas de messe	
Mercredi 5 mars : Mercredi des Cendres 1 ^{ère} classe	10h30 11h00	Confessions Imposition des Cendres et Messe chantée	Jeûne et abstinence
DIMANCHE 9 mars : 1^{er} dimanche de Carême 1 ^{ère} classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	Après les Messes : imposition des Cendres
Mardi 11 mars : Férie de Carême 3 ^{ème} classe	18h45	Messe basse	17h30 : catéchisme pour enfants 19h30 : Catéchisme pour adultes
DIMANCHE 16 mars : 2^{ème} dimanche de Carême 1 ^{ère} classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
Mardi 18 mars :		Pas de messe	
Mercredi 19 mars : Saint Joseph, époux de la Ste Vierge <i>Férie de Carême</i> 1 ^{ère} classe	18h45	Messe basse	17h30 : catéchisme pour enfants
DIMANCHE 23 mars : 3^{ème} dimanche de Carême 1 ^{ère} classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
Mardi 25 mars : Annonciation de la Très Sainte Vierge 1 ^{ère} classe	18h45	Messe basse	17h30 : catéchisme pour enfants 19h30 : groupe Sainte- Philomène
DIMANCHE 30 mars : 4^{ème} dimanche de Carême 1 ^{ère} classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	

CONSEILS POUR LE CAREME

Extrait du sermon de Mgr Lefebvre du 17 février 1991



Le Carême est un temps de pénitence et par conséquent, nous devons fournir quelques efforts pour nous priver des satisfactions habituelles (du manger, du boire et autres) pour nous attacher davantage aux biens spirituels et nous élever vers les biens éternels.

Mais plus encore que ces pénitences, il plaît à Dieu que nous pratiquions **ses commandements**. Dieu nous a créés pour Le rejoindre un jour. Ce chemin qui nous conduit à Lui à travers les quelques années que nous passons ici-bas est orienté vers Lui par sa Loi qui n'est autre que les jalons que Notre Seigneur a posés le long de notre chemin terrestre pour arriver au Ciel.

Que sont donc ces commandements de Dieu ? Notre Seigneur a pris soin Lui-même de nous les rappeler et saint Paul aussi nous le répète. **Ils consistent simplement à aimer Dieu et à aimer son prochain.** Tous les commandements de Dieu se résument

à cela. Dans la mesure où nous aimons Dieu et où nous aimons notre prochain et que nous le manifestons dans notre vie quotidienne, nous nous dirigeons vers le bonheur du Ciel.

Comment manifester d'une manière particulière notre amour envers le Bon Dieu ? La manière la plus profonde, la plus essentielle de manifester notre amour au Bon Dieu, **c'est de prier**. Notre catéchisme nous enseigne : « La prière est une élévation de l'âme vers Dieu ». Si nous pratiquons davantage cette définition de la prière, nous serions moins attachés aux biens de cette terre, mais davantage attachés à Dieu et aux biens célestes.

Quelles sont les manières de prier ? Quelles sont les différentes espèces de prières ?

Il y a la **prière vocale** par laquelle nous exprimons notre amour au Bon Dieu et par laquelle nous élevons notre âme vers le Bon Dieu : comme en assistant à la messe ou en récitant notre chapelet, notre Rosaire. C'est une prière que nous devons beaucoup estimer et pratiquer.

L'autre moyen de prier est la **prière mentale**, que l'on appelle l'oraison qui consiste à élever son esprit vers le Bon Dieu en réfléchissant aux grandeurs de Dieu, à ses perfections, mais sans prononcer de paroles extérieures. Celui qui vient au cours de la journée se recueillir auprès du Saint Sacrement, et qui, sans avoir besoin de prononcer des paroles, élève son âme vers le Bon Dieu, pense à Lui, vit quelque temps avec Lui, se séparant ainsi des soucis de ce monde, des soucis quotidiens, effectue la prière mentale. On peut la faire non seulement dans une église, dans une chapelle, ou bien chez soi, devant une statue de la Vierge, devant un Crucifix. Cette forme de prière est très recommandée.

Il y a une troisième espèce de prière, qui est essentiel et la plus importante : la **prière du cœur** qui exprime intérieurement l'amour que l'on a pour le Bon Dieu, sans même avoir de pensées particulières sur tel sujet, telle perfection du Bon Dieu, telle manifestation de la charité de Dieu envers nous. Mais tout simplement aimer Dieu, exprimer notre amour au Bon Dieu. Comme un enfant dans les bras de sa mère, que l'on sent heureux, car il ne pense qu'à aimer ses parents. Nous aussi, nous devrions avoir cet amour naturel, profond, constant pour le Bon Dieu. Et cette prière est la plus agréable au Bon Dieu, parce que nous nous offrons tout entier à Dieu. Nous offrons notre corps, notre volonté, notre temps et tout ce que nous sommes, à Celui qui nous a créés, à Celui qui nous attend, pour nous donner ce bonheur céleste qu'Il a préparé pour nous. Et c'est le meilleur moyen de ne plus pécher, du moins de ne plus pécher gravement. Le péché ne nous fera plus peur, parce que nous sentirons qu'une désobéissance au Bon Dieu nous éloigne de Lui. Voilà pourquoi la prière du cœur est si importante.

Voyons maintenant, comment nous pourrions manifester notre amour envers le prochain ? Pas seulement par les services que nous rendons à notre entourage, mais en pratiquant la **charité de la parole, la charité de la pensée**, en évitant les jugements téméraires, les médisances, les calomnies qui sont si faciles et si tentantes dans les conversations. On aime malheureusement critiquer, diviser au lieu d'unir, mais faisons un effort pour manifester l'amour de notre prochain au cours de ce carême en essayant d'éviter tous ces péchés de la langue.

Voilà, mes bien chers frères, les conseils qu'il me semble bon de donner au début de ce carême. Demandons à la Très Sainte Vierge Marie, à saint Joseph, à l'Enfant Jésus de vivre comme ils ont vécu à Nazareth en pratiquant la charité envers Dieu et envers le prochain afin de partager un jour le bonheur du Ciel avec tous ceux que nous aimons et qui nous ont quittés.